

筆の穂



食のことならお任せください(*^▽^*)！！



利用者様が食べやすい食事を提供できるように、嚥下評価を行なっています。提供する食事の形や大きさ・量など話し合い、より安心・安全に食べやすい食事の提供を心掛けています。



嚥む・飲み込む力が低下された利用者様に対しては、
ソフト食やペースト食などを提供しています。提供する前には味はもちろんですが、食感や
トロミの具合を提供前に確認し安心して食事を召し上がっていただけるよう心がけています。



嚥む・飲み込む力が低下されたり、しゃかり話が
しつこい利用者様に唇や舌を動かすことでの
食べる力・話す力をつける訓練を行っています。



職員紹介

昨年アザリアに入職した4名の職員を紹介します!! ぜひ、顔と名前を覚えて声をかけてくださいね♪♪
今後も皆さまのお力になれるよう一生懸命頑張りますのでどうぞよろしくお願ひ致します。



理学療法士 蔽 美穂

昨年7月22日に入職しました理学療法士の蔽美穂です。出身は兵庫県のため、この地域のことは知らないことが多いあるため、いろいろと教えて頂ければと思います。前職は回復期病院で働いており、介護分野での仕事は初めてとなります。入職してから約半年が経過し、日々の業務やリハビリ内容など、様々な場面で新しい経験をさせて頂き、とても勉強になっています。また、慣れない環境の中で不安もありましたが、職員の皆さんに声をかけて頂いたり、丁寧に業務を教えて頂き、とても嬉しく思っています。今後は、病院での経験を少しでも活かし、利用者様が楽しくリハビリを行ない、在宅復帰へと繋げていけるよう、日々の業務に励んでいきたいと思っています。至らない点も多いかと思いますが、頑張りますのでよろしくお願ひ致します。



理学療法士 西村 克美

昨年、11月1日に入職しました、理学療法士の西村克美といいます。家族は、妻と5歳の長男、1歳7ヶ月の次男がいます。毎日、子どもたちに食事をさせたり、お風呂に入れたり、絵本を読んであげたり、遊んであげたりして、忙しくしています。でも、子どもたちと接していると、気持ちもリフレッシュできて、楽しい生活をしています。最近、妻の母が病気になり、一緒に暮らすことになりました。自分の家族を介護するというのは、初めてのことでの、大変なところはありますが、家族みんなで一緒に介護しています。ティケア利用者様や施設入所者様のお気持ちを考え、リハビリ業務をしていきたいと思います。まだまだ、覚えること多くあり、ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、頑張りますので、どうぞよろしくお願ひ致します。



理学療法士 榎木 玄太

初めまして、昨年10月21日に介護老人保健施設アザリアに入職しました。理学療法士の榎木玄太と言います。趣味はスポーツ観戦や実際に体を動かすことです。特に小中高と野球をやっていました。今でも月に1~2回程度で野球をやっています。野球の話はついていけますので、お話ししてください。もちろんほかのスポーツや話もしていただけると嬉しいです。前職は整骨院で働いていましたが、理学療法士としては右も左もわからない新人です。入職して3か月なりましたが、先輩方にいろいろ教えてもらいながら、日々勉強させてもらっています。しっかり学んだことを生かして、利用者様の生活を少しでも手助け出来るように一生懸命頑張ります。至らぬところはあると思いますが、よろしくお願ひ致します。



介護職員 日谷 麻有

令和元年9月24日付でティケアに入職しました日谷麻有です。入職して間もなくティケア内の月間レクリエーションにて歌謡ショーに参加し、その中の瞼の母という演目の忠太郎の母役として出演しました。練習を始めた頃はまだ先輩方に対し緊張もありましたが、この役のおかげで一気に先輩方との距離も縮まった気がし、今は毎行事をとても楽しみに勤めてあります。そしてこの忠太郎の母役を終えると見ていただいたご利用者様にも少しずつ名前や顔を覚えて下さる事も増え、より一層励みになりました。今後も持ち前の明るさと元気で 皆さんに喜んでいただけるよう、そしてお役に立てる様に頑張ります。至らぬ点も多々あるかと思いますが宜しくお願ひ致します。

